
  COLLEGIO PROVINCIALE GEOMETRI E GEOMETRI LAUREATI DI FIRENZE 
 

RIUNIONE DI CONSIGLIO DEL 26/09/2023 
 

Con lettera del 18/09/2023 prot. n.  614/2023 il Presidente convocava i Componenti il Consiglio 
Direttivo del Collegio per le ore 14.30 di oggi ponendo all’ordine del giorno la discussione del 
seguente argomento:       
      

1)Approvazione verbali riunioni precedenti; 

2)Comunicazioni Presidente; 

3)Esame domande di iscrizioni all’albo, al registro praticanti, dimissioni ecc.; 

4)Varie ed eventuali.   

   presente assente 

Presidente  Geom. Matteo Parisi   
Vice Presidente  Geom. Paolo Zeroni   
Vice Presidente  Geom. Bruno Lepore   
Segretario  Geom. Gianni Arabini   
Tesoriere  Geom. Francesco Zingoni   
  Geom. Laura Borgioli    
  Geom. Filippo Brinati   
  Geom. Paolo Caroni   
  Geom. Andrea Mancuso   
  Geom. Alessandro Martinelli   
  Geom. Stefano Pacinotti   
  Geom. Sulli Francesco   
  Geom. Stefano Tilli   
  Geom. Stefano Zanieri   

 

Alle ore 14,30 verificata la presenza di n. 12 Consiglieri su 14, il Presidente dichiara aperta la 
riunione. 

 
Per il punto 1) all’Ordine del Giorno:  Approvazione verbali riunioni precedenti:  
viene deciso di rinviare l’approvazione, alla prossima riunione. 
 
Per il punto 2) all’Ordine del Giorno: Comunicazioni Presidente: 
Il Presidente Parisi, informa i Consiglieri, circa l’evoluzione del futuro percorso universitario, 
relativo alla Laurea di Geometra; si sono succeduti ulteriori incontri, fra i soggetti che 
concorreranno alla creazione del percorso di Laurea, fra cui alcuni Collegi Provinciali, per stabilire 
modalità e modi di partecipazione al medesimo; al fine di una maggiore partecipazione a detto 
cammino universitario, si pensa di coinvolgere anche gli istituti tecnici, con la creazione di 
laboratori, affinché servano da tramite per invogliare gli studenti all’iscrizione al percorso di 
Laurea; si conferma che se ne prevede l’inizio del primo anno accademico, per settembre 2024. 
Il Presidente rende noto che nell’ultima riunione dei Presidenti, è riuscito ad ottenere 
l’organizzazione di una riunione Nazionale relativa ai rappresentanti dei Collegi under 35 a Firenze, 
inerente il progetto “il futuro che vogliamo”, intrapreso dal Consiglio Nazionale; l’evento si terrà il 



prossimo 27 ottobre, e sarà necessario reperire una sala con una capienza di circa 250/300 posti; 
al medesimo saranno invitati, anche i referenti degli istituti tecnici; per quanto riguarda la spesa 
necessaria per lo svolgimento del medesimo, si prevede un costo complessivo di € 3.000,00 
comprensivo di affitto dell’auditorium, noleggio dell’impianto audio, microfoni e pranzo con gli 
invitati; il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Informa inoltre che sono stati organizzati per le giornate 4, 5 e 6 ottobre , corsi di aggiornamento 
relativo alla deontologia professionale, che si terranno presso L’UCI cinema, la sede del Collegio ed 
una sede distaccata ad Empoli; per la registrazione dei partecipanti, saranno presenti presso l’UCI 
cinema, mercoledì mattina i consiglieri Sulli e Pacinotti, giovedì pomeriggio i Consiglieri Brinati e 
Lepore, venerdì mattina presso il Collegio i consiglieri Tilli e Zanieri, ad Empoli il consigliere Caroni.   
 

Per il punto 3) all’Ordine del Giorno: Esame domande di iscrizioni all’albo, al registro praticanti, 

dimissioni ecc.; 

ISCRIZIONI REGISTRO PRATICANTI  

IACONO JACOPO    ..omissis.. 
TORTELLI MARCO    ..omissis.. 
ANGHELUTA FLORINA CAMELIA  ..omissis.. 
PARRILLA GIUSEPPE    ..omissis.. 
BORETTI MATTEO    ..omissis.. 
BALLONI AURORA    ..omissis.. 
ARCAMONE ANDREA     ..omissis.. 
APICELLA PIETRO     ..omissis.. 
BORRINI GABRIELE    ..omissis.. 
PANTUSO GIUSEPPE    ..omissis.. 
Il C.D. Approva e impegna la segreteria per i successivi adempimenti. 
 
TRASFERIMENTI AD ALTRO COLLEGIO PRATICANTI  
VEZZANI MATTIA    ..omissis.. 
Il C.D. Approva e impegna la segreteria per i successivi adempimenti. 
 
CANCELLAZIONE DAL REGISTRO PRATICANTI (CERTIFICATI DI FINE TIROCINIO SCADUTO)
PAGLIACCIO AGOSTINA   ..omissis.. 
BICCI DANUTA     ..omissis.. 
RASPANTI STEFANO    ..omissis.. 
TOLVE GIANLUCA    ..omissis.. 
CAPANO PASQUALINO   ..omissis.. 
MANNINI TOMMASO    ..omissis..  
Il C.D. Approva e impegna la segreteria per i successivi adempimenti. 
 
DIMISSIONI 
SIRICA LORENZO    ..omissis.. 
DINI LUCA     ..omissis.. 
D’ALESSANDRO SALVATORE   ..omissis.. 
BIANCALANI TOMMASO    ..omissis.. 
Il C.D. Approva e impegna la segreteria per i successivi adempimenti. 



 
DECESSI 
PINI ANDREA     ..omissis.. 
CECCHI LUCA     ..omissis.. 
Il C.D. prende atto delle notizie ed esorta la Segreteria ad inviare manifestazioni di cordoglio e 
vicinanza ai familiari dei colleghi. 
 
FORMAZIONE PROFESSIONALE CONTINUA 

Richiesta patrocino e crediti pervenuta da Eliano Biagioni per i corsi:  
1) “La Comunicazione del Cantiere Edile”, durata 8 ore (8 CFP). 
2)“Controllo di gestione”, orario 9/13 - 14.30/18.30 (8 CFP). 
Il Consiglio Direttivo, approva e concede i crediti formativi ed il patrocinio. 
 
Richiesta solo patrocino pervenuta da Geo Network S.r.l. per 16 eventi . 
A seguito di detta richiesta, nonché della proposta di convenzione per la collaborazione 
riguardante l’erogazione di corsi, con riconoscimento CFP, fornitura prodotti e corsi ad un prezzo 
scontato per gli iscritti, fornitura licenze software educational, ecc., viene dato incarico al 
consigliere Sulli, di contattare detta società, affinché vengano presi accordi più favorevoli possibile 
per i nostri iscritti.  
Richiesta patrocino e crediti pervenuta da Anit  per il convegno del 21.11.23 “Comfort ed Energia 
Pulita”, orario 15.00-18.20 (3 CFP). 
Il Consiglio Direttivo, approva e concede i crediti formativi ed il patrocinio. 
 
Richiesta patrocino e crediti pervenuta da Comune di Empoli solo per la giornata del 13 novembre. 
Il Consiglio Direttivo, approva e concede sei crediti formativi ed il patrocinio. 
 

Per il punto 5) all’Ordine del Giorno: Varie ed eventuali. 

COMUNE DI CASTELFRANCO DI SOTTO: Verifica di avvenuto deposito di atti di aggiornamento 
catastale ai sensi dell’art. 30 comma 5 del DPR 380/2001, (Varie segnalazioni) argomento 
rimandato nella scorsa riunione; il consigliere Tilli, comunica avendo contattato detta 
amministrazione comunale, di avere risolto detta problematica e che il comune ritirerà le 
segnalazioni. 
 

COMUNE DI FIESOLE: Conformazione attività intrapresa SCIA – Geom. ..omissis... 
A seguito della segnalazione pervenuta dal comune di Fiesole, il Consiglio Direttivo decide di 
passare la pratica al Consiglio di Disciplina.  
 

INU – Istituto Nazionale di Urbanistica: Richiesta patrocinio e crediti per i convegni organizzati 
nell’ambito di Urbanpromo – Progetti per il paese (7-10 Novembre 2023) che si terrà presso 
l’Innovation Center di Fondazione CR Firenze (Convegni di 4 ore). 
Il Consiglio Direttivo, approva e concede quattro crediti formativi per ogni giornata, ed il 
patrocinio. 
 
UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI FIRENZE – Scuola di Giurisprudenza: Richiesta patrocinio e 
sponsorizzazione 9° edizione “Mediazioni Fiorentine”. 



Il Consiglio Direttivo, preso atto della richiesta, destina come sponsorizzazione l’importo di € 
200,00, (cifra già concessa l’anno precedente), e concede il patrocinio. 
 

..omissis..: Richiesta esonero formazione per non esercizio della professione dal 31/10/2021. In 
merito alla richiesta, verrà formulata una risposta, dopo la verifica dello stato lavorativo del 
richiedente. 
 
VISURA SPA: Proposta rinnovo canone manutenzione e assistenza tecnica software. 
L’argomento verrà trattato dal Consiglio di Amministrazione della Fondazione. 
 
Prende la parola il vice-presidente Zeroni, ed informa i consiglieri, che a seguito di alcune richieste 
di colleghi, prevede di pubblicare una pre-adesione, su eventuali interessati a partecipare ad un 
eventuale corso, che spieghi l’utilizzazione del programma di topografia THOPOS. 
 
E’ presente alla riunione del Consiglio Direttivo, il giornalista Michele Pizzuto, incaricato della 
campagna comunicativa del Collegio; il predetto informa i consiglieri presenti, che la campagna 
comunicativa cominciata ad inizio anno, che ha come intento la diffusione della professione del 
geometra e che da quest’anno ha interessato anche e i canali social quali facebook, twitter, ecc., 
sta procedendo in maniera molto positiva; addirittura alcuni Collegi Provinciali, hanno richiesto di 
utilizzare le notizie da noi pubblicate, per diffonderle ai propri iscritti; il sig. Pizzuto esorta tutte le 
commissioni a produrre anche mensilmente, notizie che interessino la categoria e raccontino la 
vita professionale del geometra. 
 
Prende parola il presidente, che comunica il decesso del collega Luca Cecchi, avvenuta la domenica 
del 21 settembre u.s.; si pensa di creare una squadra di colleghi prevalentemente giovani, 
affiancati da qualcuno più esperto, affinché aiuti la famiglia del defunto, a risolvere le pratiche in 
essere dello stesso, così da poter incassare i relativi onorari a sostegno della famiglia. 
 
Per quanto riguarda la segreteria, visto il non perfetto servizio, fornito dall’attuale consulente del 
lavoro, si prende in esame di provvedere a fine anno, alla sua sostituzione; a tale scopo verranno 
richiesti preventivi ed informazioni, per individuare il possibile sostituto. 
 
Viene proposto inoltre, per dare maggior risalto alla ubicazione della sede del Collegio, nonché alla 
presenza del Geometra sul territorio, di ubicare la scritta “GEOMETRI FIRENZE” sulle finestre con 
affaccio sul viale Spartaco Lavagnini; Il Consiglio approva e verranno prese le dovute informazioni, 
per poter effettuare detto intervento. 
 
Viene deciso di effettuare le riunioni del Consiglio Direttivo, ogni secondo e quarto martedì del 
mese, alle ore 14.30. 
 
Alle ore 18:40 il Consiglio, non avendo altro da deliberare, scioglie la seduta. 

 

 Il Presidente       Il Segretario pro-tempore 

 Matteo Parisi       Alessandro Martinelli 

 



 


